

Förderverein Gaßbachtal kann erneut gute Bilanz verkünden



Das Wetter im vergangenen Jahr war durchwachsen. Trotzdem konnte der Vorstand des Fördervereins Gaßbachtal Stromberg auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung erneut eine gute Bilanz verkünden. Über 38.000 Besucher zählte das Freibad im Jahr 2012.

Vorstand und Mitglieder sind sich einig, dass es gerade das ehrenamtliche Engagement vieler Mitglieder des Vereins ist, das zu dem Erfolg der letzten Jahre beigetragen hat. So mussten nicht nur anfallende Sanierungs- und Reparaturarbeiten umgesetzt werden, sondern es wurden die Duschtüren erneuert, ein neues Rolltor eingesetzt und Kassenautomat und Badewasserheizung umgebaut. Neben diesen Reparaturarbeiten fallen natürlich auch immer wieder aufs neue Arbeiten wie die Säu-

berung und Bepflanzung der Außenanlagen sowie die Reinigung des Beckens selbst an. Dank vieler helfender Hände konnte sich das Freibad deshalb zu einem Vorzeigeprojekt entwickeln.

In diesem Jahr hat es einige Änderungen im Vorstand gegeben. Herbert Bomhof, Mechthild Kleemann und Günther Schröder wurde für ihre langjährige Vorstandsarbeit geehrt. Als Nachfolger des stellvertretenden Vorsitzenden Herbert Bomhof wurde Bruno Lenz gewählt, Nachfolger des Beisitzers Günther Schröder wurde Klaus Baumert. Mechthild Kleemann hatte schon in der letzten Versammlung ihr Amt als Kassiererin übergeben. Helmut Dreier wurde als stellvertretender Kassierer und Wolfgang Röttig als Schriftführer wiedergewählt.